
 
『中部圏インバウンドセールスプロジェクト』  
 幹事会役員・会員企業・機関各位  
 
 
いつもお世話になっております。  
『中部圏インバウンドセールスプロジェクト』事務局です。  
 
本日、無事通常総会 Zoom 会議を開催することができました。  
ご出席くださいました皆さま、お忙しいところありがとうございました。  
 
お話にもありましたように、まだまだ大変な状況が続いていますが、  
コロナ禍は踊り場、この期間に地元の観光資源を磨きあげ、  
街を元気に、この地域を元気に、一歩一歩回復に向けて  
皆さまと進んでいけましたら幸いです。  
 
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。  
 
 
       『中部圏インバウンドセールスプロジェクト』事務局 


